

## 中央区第1エリアも徐々に活動を再開しています!

中央区第1エリアでは、このような活動の場にお邪魔して生活支援推進員としての役割説明や、信頼関係をつくるために一緒に活動をさせていただいています。

### ★本府・中央地区の手作りサロン活動



きんちゃく袋作成の講師役はサロン活動者の方が引き受けてくださり、革のコインケースづくりの際は、サロンの方がエリア内のかばん店の方に直接交渉し講師をお呼びしました。

こちらのサロンは、昨年度2層協議体としても協力していただき、現在も深く関わらせていただいています。

### ★桑園、大通・西地区のすこやか倶楽部



すこやか倶楽部では、皆さん久々の再会に尽きることなく会話がなされ、とても活気に満ちていました。今回初参加の生活支援推進員でしたが、客観的に交流の大切さを改めて実感しました。なぜなら、皆さんが笑顔だから。自粛期間中に、一人で家にいてワイワイすることは考えにくいものです。今回のグループのみならず、他の地域でも感染症予防対策を講じたうえで活動が再開されてきていますが、やはり一日も早くコロナが収束し、活気ある毎日が戻ることを願うばかりです。

現生活支援推進員は、令和2年11月から着任しましたが、コロナ禍による自粛期間により地域を訪問することができませんでした。しかし!令和3年3月から訪問可能となり、現在は地域の皆さんから「ちょっと聞いてヨ!」とお声掛けいただけるよう、中央区生活支援推進員が力を合わせて作成したパンフレットを使用し、自身の売り込みに必死な毎日です。

いずれ、顔売り後どうなった??を掲載しますので、ぜひご覧ください。